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COMUNICATO STAMPA LABMONZA

“LABMONZA INTERROGA SULL’IMPLEMENTAZIONE DEI SERVIZI DEL
TRASPORTO PUBBLICO”

Durante  il  consiglio  comunale  del  13/11/2023  i  Consiglieri  Francesco  Racioppi  e
Lorenzo Spedo interpellano l’Assessora Turato perché si faccia promotrice di alcune
iniziative presso le aziende e l’Agenzia di Bacino.

La  prima  interrogazione,  presentata  dal  Consigliere  Racioppi,  riguarda  l’implementazione  di
distributori automatici di biglietti a bordo degli autobus e la creazione di pensiline presso le fermate
sprovviste.

“L’uso delle macchinette automatiche per pagamenti elettronici e la rimozione dei sovrapprezzi per
l’acquisto  a  bordo permetterebbe la  fruizione anche a  utenti  non abituali  o  occasionali  senza
costringere l’autista a fermare la corsa e limitando la quantità di contante affidata ai conducenti,
che può rappresentare un pericolo per la propria incolumità.” spiega Racioppi “Per quanto riguarda
le pensiline, l’arrivo della stagione fredda e umida fa pesare ancor di più la loro assenza, occorre
ampliare  la  diffusione,  dotandole  di  mappe  dei  tragitti  e  di  orari  scritti  con  caratteri
sufficientemente grandi da garantirne la fruizione anche a utenti ipovedenti.”

La seconda interrogazione, presentata dal Consigliere Spedo, riguarda la segnalazione dei punti di
interesse lungo le tratte.

“Le linee Z204 e Z221 fermano a pochi metri dalla Villa Reale di Monza ma questa prossimità non è
di immediata comprensione. Le testate led dei mezzi non riportano l’indicazione “Villa Reale”, come
anche l’elenco delle  fermate della  Z204.  Se si  rimediasse,  questi  due accorgimenti  potrebbero
facilitare di molto la fruizione del trasporto per gli utenti che vogliono recarsi a uno dei principali
punti di interesse della città.”
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